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München, den 15.07.2014

Aufklärung der Formaldehyd-Belastung in Münchner Kita 

Anfrage

Am 11. Juli 2014 wurde die Kindertagesstätte am Tollkirschenweg 8 aufgrund zu hoher Formaldehyd-
Werte bis auf weiteres geschlossen.
Eine Schadstoff-Messung im letzten Jahr ergab keinerlei Auffälligkeiten, so dass die Nutzung 
freigegeben werden konnte. Erneute, kürzlich durchgeführte Messungen überschritten jedoch den 
Innenraumrichtwert und führten zur notwendigen Schließung. Vor diesem Hintergrund fragen wir:

• Aus welchem Grund wurde der Innenraumrichtwert, anders als bei der Messung 2013, jetzt 
überschritten? 

• Welche Abhilfemaßnahmen werden eingeleitet?
• Welche Konsequenzen ergeben sich im Hinblick auf künftig zu eröffnende 

Kindertageseinrichtungen?
• Wie gestaltet sich das grundsätzliche Mess-Verfahren (z.B. Anzahl und Zeitschiene der 

Messungen)? 
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